

**AVANCE III DEL CAPITULO 3 DE TESIS:
“MARCO METODOLÓGICO”
(PROPUESTAS DE MEJORA)**

MATERIA: TALLER DE ELABORACION DE TESIS

ASESOR ACADÉMICO: ANGELA ZAVALA

PRESENTA EL ALUMNO:

YOUSIRY GUADALUPE OROZCO LÓPEZ

GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:

**9º CUATRIMESTRE “B” LIC. ENFERMERÍA
SEMIESCOLARIZADO DOMINGOS**

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS, 07 DE JUNIO DE 2020

MARCO METODOLOGICO.

1.- TESIS DENOMINADA “IMPORTANCIA DE LA EDUCACIÓN SANITARIA E HIGIENE PERSONAL DURANTE LA INFANCIA”.

2.- Escuela primaria “Vicente Guerrero” del Barrio Centro, ejido Paso Hondo, Frontera Comalapa.

3.- Población: Niños y niñas de 8 años de edad, que cursan el 3er grado de primaria, de los diferentes sexos, en condiciones socioeconómicas por su mayoría media-baja y que presentan problemas de higiene personal visible y no visible.

4.- Descripción inicial del problema de estudio:

El desconocimiento de las técnicas de higiene son muy perjudiciales, los docentes son una figura esencial e imprescindible que organiza, conduce y prepara a los niños para ser seres humanos con principios a futuro por medio de la enseñanza. Lo que nos llevó a elegir dicho problema ya antes mencionado, es que esto radica en que los padres de los niños los dejan al cuidado de los abuelos u otros familiares, no les prestan la atención requerida y por ello se tiene el problema del uso inadecuado del sanitario, lavarse las manos, de cómo huelen, no respetar los horarios, mala utilización del papel higiénico, de igual manera las figuras que están a su cuidado y protección maestros, y al no cumplirlo, esto afecta dentro de la personalidad de cada uno en el desarrollo de la autonomía, facilita la medida en que podrá protegerse de alguna ruptura entre sus relaciones sociales o por el contrario brindar una orientación de ayuda en solución a circunstancias reales.

Por lo que pretendemos con el representante legal del plantel con el apoyo de los docentes se tiene el apoyo para dicha investigación porque han visto la necesidad e importancia de poner en marcha las técnicas de higiene en el desarrollo de la autonomía de los niños, nos va a permitir que el niño obtenga un adecuado desarrollo.

5.- Propuesta de mejora.

El equipo de investigadores decide acudir a paso hondo municipio de frontera Comalapa Chiapas a 1 de julio del año en curso en el cual serán citados los maestro y padres de familia del tercer grado grupo a de la escuela primaria Vicente Guerrero en el domo del pueblo a una sesión informativa en la cual proporcionaremos unos trípticos en donde platicaremos de la “Importancia de la educación sanitaria e higiene personal durante la infancia”, ya que si bien se sabe que esto pueden tener repercusiones futuras por una escasa higiene y salud, hay muchos beneficios de los cuales se les hará saber en el transcurso del tiempo que durara la sesión informativa antes mencionada que tendrá un aproximado de 50 minutos de duración.